
Pièces 8 Pièces

Superficie 275 m²

Référence MZIAX0524

Prix 1 290 000 €

Aix-en-Provence
Maison à vendre (13100)
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A une vingtaine de minutes seulement d'Aix-En-Provence, dans un secteur calme

et préservé de toutes nuisances, tout en étant à proximité des commodités, nous

vous présentons une charmante maison, de style campagne chic, offrant toutes les

qualités requises à une vie de famille harmonieuse.La bâtisse compte environ 195

m2  et  se  compose  d'un  bel  espace  de  vie  de  plus  de  70  m2,  comprenant  une

cuisine équipée du fameux Atelier Saint Paul, ouverte sur une salle à manger et un

vaste salon avec cheminée.Le coin nuit propose une suite parentale, avec sa salle

de bain privative (avec baignoire, douche ...

Only  twenty  minutes  from  Aix-En-Provence,  in  a  quiet  area  protected  from  all

nuisances, while being close to amenities, we present to you a charming house, in

a chic country style, offering all the qualities required to a harmonious family life.The

building has approximately 195 m2 and consists of a beautiful living space of more

than 70 m2, including a kitchen equipped with the famous Atelier Saint Paul, open

to  a  dining room and a  large  living  room with  fireplace.The sleeping area  offers  a

master suite, with its private bathroom (with bathtub, shower and toilet), a second

bedroom and a ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE AIX-EN-PROVENCE

3 Bis Rue Marius Reynaud - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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